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■就職のきっかけ

中学生くらいから心理学に興味を持ち始め、高校生の

ときに心理カウンセラーの道に進むかを悩んでいました。

そんな中、先生から「心理学も、人との関わりについ

ても学べる社会福祉学科を考えてみては」と勧められ、

地元近郊の大学を受験しました。

大学４年生のころ、職員募集の事前説明会に参加し、

町の紹介とともに仕事内容や生活費用の目安などを丁

寧に分かりやすく説明していただきました。説明会は、

終始アットホームな雰囲気であったことに加え、説明

者の人柄にも信頼性を感じたため、同協議会の就職試

験を受験することに決めました。
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1 月に開催した社協主催のイベント 「ふれあいパ

ラダイス」 で、 高校生ボランティアとして参加し

ていた中道沙
さ や

弥さんと共通の話題で意気投合。

上川管内幌加内町出身。名寄市立大学の社会福祉学科を卒業後、この春、

同協議会に勤めて３年目を迎える。日常の生活支援や地域ボランティア

活動のサポートなど、安心して暮らせる地域づくりを目指し活躍中です。

新ひだか町社会福祉協議会
地域生活課　社会福祉士 佐藤 朱

あ か り

莉さん (24 才 )

■ 仕事の魅力など

移り住んだ当初は、友達が一人もいなく、寂しい思いを

しましたが、上司や仕事で関わる地域の方々などの温か

さに助けられ、少しずつ仕事や生活にも慣れていきました。

仕事は、個別に寄り添う支援事業から社会福祉イベント

の開催など幅広く、就職してから「あっという間」に２

年が過ぎました。そんな中、先月開催した「ふれあいパ

ラダイス」では、各ボランティア団体が協力し、町民有

志の方や高校生ボランティアの方も企画段階から加わっ

て、さまざまなアイデアを出し合い、一緒に作り上げま

した。イベント終了後、スタッフみんなが「楽しかった」

と共感できる事業となり、充実感とともに、事業に携わ

れたことが率直にうれしかったです。

((齊藤齊藤　）　）　）齊藤　）齊藤齊藤　）齊藤　）「地域の方の声を聞

く」社協職員として基本で

あり最も大切なことですが、

安心して任せることができ

る人です。私にとっては娘

のような存在で、これから

も更に学び、スキルアップ

して「社協の看板娘」とし

て頑張ってほしいです。

(尾崎　）一緒に仕事をして２年ですが、何でもこなし、尾崎　）一緒に仕事をして２年ですが、何でもこなし、尾崎

もう何年も前から社協にいるような存在感があり、今

後が楽しみな社協マンです。人と話をするのが好きで、

地域の人たちにも可
かわ

愛
い

がられています。一度話をして

みてください、きっとファンになりますよ。
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主　幹 齊藤 琴
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ママさんの茶
さ わ

話会

子育てしているママさん

たちの交流の場として、

２月３日に 「子育てマ

マのリラックス講座」 を

公民館で開催。

組　織 　  会長１人、副会長３人、理事９人、常務理事１人、 　

        監事３人、評議員30人

事務局 職員20人（男性４人、女性16人）

「福祉のまちづくり」を目指す民

間の組織（社会福祉法人）です。

国・道（道社協）、町からの補助金や委託金、共同募金の配

分金、一般会費や特別会費、寄付金などで運営しています。

総務課 　　 ２人

事務局長

事務局次長

総務係

地域福祉係

生活支援係

在宅福祉係

訪問介護係

地域生活課  ７人

介護支援課  ９人
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■ 今後について

地域の皆さんと関わりながら、身近な存在として、

少しずつ成長していきたいです。

ていた中道ていた中道 さんと共通の話題で意気投合。さんと共通の話題で意気投合。

アイドルグループ 「関
かん

ジャニ∞
えいと

」 と 「なにわ男子」

のファンです。 今年のライブが楽しみです。

新ひだか町社協

非公認キャラクター

つながる～ちゃん

新ひだか町社協新ひだか町社協

僕も公認目指し、
頑張っています！

マグロ … ツナ......

カンガルー......

ツナがる～......

クレープ作りの様子
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